
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Neuseeland ist ein  im Pazi�schen Ozean.

Es besteht aus zwei großen Inseln und vielen hundert kleineren.

Die Hauptstadt heißt .

Das Land ist etwas kleiner als Deutschland.

In Neuseeland leben über vier Mi$ionen .

Das ist nur eine Mi$ion mehr als in der deutschen Hauptstadt Berlin.

Neuseeland ist das  von Australien.

Aber auch mit einem Flugzeug braucht man gut

zwei Stunden bis nach .

In Neuseeland leben viele P)anzen und Tiere, die es nur dort gibt.

Dazu gehört auch der  Kiwi.

Er ist so etwas wie ein Wahrzeichen für Neuseeland.

Deshalb nennen sich die  auch selbst "Kiwis".
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